

Cincuenta protagonistas de la vida en la ciudad reflexionan sobre la Transición

Los debates serán los lunes y los invitados proceden de muy diversos ámbitos

REDACCIÓN / GRANADA | ACTUALIZADO 03.03.2010 - 01:00

0 comentarios 0 votos



Destacadas figuras de la Transición española se darán cita en Granada a partir del 8 de marzo en un ciclo de conferencias y mesas redondas organizado por CajaGranada y que tendrá como escenario el Teatro Isidoro Máiquez, donde se dará a conocer una entrevista inédita a Santiago Carrillo.

El encuentro, que será inaugurado con un debate sobre *La mujer y la transición*, ha sido concebido como un punto de encuentro en torno a dinámicas mesas redondas, en las que participarán relevantes protagonistas de este periodo, como el catedrático de la Universidad de Granada José Cazorla, el pintor Juan Vida, el ex alcalde de Granada Gabriel Díaz Berbel (PP), el periodista Antonio Ramos o el fotógrafo de la Agencia Efe Juan Ferreras, que son algunos de los nombres que repasarán algunos de los aspectos sociopolíticos por los que atravesó la sociedad española, y en concreto la granadina, entre los años 1975 y 1979.

El ciclo *Los protagonistas de la Transición en Granada*, que se celebrará todos los lunes de los meses de marzo y abril, a las 19:00 horas (excepto el 8 de marzo, que comenzará a las 17:00 horas), con entrada libre hasta completar aforo, fue presentado ayer por Melchor Sáiz-Pardo, ex director del diario *Ideal* y actualmente, defensor del ciudadano de Granada, y por Enrique Moratalla, director del Centro Cultural CajaGranada Memoria de Andalucía.

Todas las mesas, excepto la centrada en las revistas literarias que será dirigida por el catedrático de Literatura Álvaro Salvador, serán moderadas por el periodista y defensor del Ciudadano de Granada, Melchor Sáiz-Pardo, y coordinadas por Ana Morilla.

El día 19 de abril se mostrará una entrevista inédita que realizarán a Santiago Carrillo el periodista Melchor Sáiz-Pardo, y el director del Centro Cultural CajaGranada Memoria de Andalucía, Enrique Moratalla, en la que el político revelará interesantes aspectos del período de Transición democrática tras su vuelta a España. También en abril, el día 5, el humorista gráfico Francisco Martín Morales dibujará en directo para todos los asistentes. Para culminar el ciclo, CajaGranada editará un libro que recogerá las intervenciones de los participantes, así como una selección de las imágenes más notorias.

Además, este viernes, a las 20:00 horas, el Teatro CajaGranada Isidoro Máiquez acoge además el estreno del documental producido por el Centro de Estudios Andaluces *La Transición desde dentro*. La cinta relata qué factores resultaron desencadenantes de uno de los periodos cruciales de la historia reciente de España a partir de la reconstrucción, desde una perspectiva plural, de la realidad social de aquellos años, atendiendo a la situación política y económica, así como a una ciudadanía que se encontraba inmersa en un complejo proceso de cambio.

0 comentarios 0 votos



0 COMENTARIOS

[Ver todos los comentarios](#)

Su comentario

Nombre *

Email (no se muestra) *

Blog o web

Publicar información



Introduce el código de la imagen

Acepto las [cláusulas de privacidad](#)

ENVIAR COMENTARIOS

Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no publicar los mensajes de contenido ofensivo o discriminatorio.

Liquidación
¡ÚLTIMAS UNIDADES!



¿Necesitas asesoramiento legal?

958 89 95 00

union@granada.ugt.org



Pie de foto

"Se necesitan tiendas de campaña porque la temporada de lluvias se acerca"

El policía granadino de la ONU en Haití José Vallejo cuenta cómo sigue la situación un mes después del seísmo

"Las tareas de desescombro han empezado ya más en serio"

"Se está imponiendo el orden poco a poco"

"Todo se movía y vimos cómo caía la gente"

Un policía granadino de la ONU, en Haití

Haiti sigue necesitando ayuda

Haití, un mes después del terremoto



GALERÍA GRÁFICA



El árabe como segundo idioma en el instituto Albaicín

Alumnos de primero y segundo de ESO del instituto Albaicín, junto a su profesora de Árabe, Amparo Muñoz, en una de las clases de esta semana. / Fotos: Pepe Villoslada.

ENCUESTA

¿Está de acuerdo con el desalojo de la Casa del Aire en el Albaicín?